

Informationsblatt darüber, warum und wie du dir ganz offiziell und juristisch abgesichert, bei der Besatzungsverwaltung, sprich jedem so genannten Beamten und Verwaltungsangestellten, bei jedem Bürgermeister und Gemeindevorsteher, bei jedem Abgeordneten, ob im Gemeinderat, Landtag, im Bundestag oder im Europaparlament Schadenersatz (§823 BGB) abholen kannst:

Ich habe durch das Nichtbefolgen der Abmahnung vom 27.August 2024 das Recht, mir von den oben aufgeführten Personen Schadenersatz abzuholen. Außerdem habe ich das Recht, sie anzuzeigen wegen Diebstahl und schwerem Raub, wegen schwerer Körperverletzung und Nötigung. Ich kann und darf auch Klage gegen sie erheben. Denn das Abmahnschreiben von Frau Fallhuber ist eine gute juristische Grundlage dafür. Frau Fallhuber hat bei dieser Abmahnung tatsächlich keinen Betrag genannt, der von den oben aufgeführten Herrschaften zu bezahlen ist, als Strafe, daß sie die Abmahnung nicht befolgen. Das ist gut, so bin ich frei, den Betrag selbst festzulegen. Näheres unter: www.fallhuber.de

Die Strafe ist nämlich die Erkenntnis, die in unserem deutschen Volk wächst und zwar darüber:

- 1.Die Regierung arbeitet gegen uns
- 2.Die Regierung – das sind keine Deutschen und sie arbeiten gegen uns, weil sie uns haßen
- 3.Die Regierung ist Teil der Besatzungsverwaltung und die ist logischerweise als Besatzungsverwaltung gegen das deutsche Volk eingesetzt worden.

Und jetzt darfst du dreimal raten, wer uns besetzt hält. Bitte treffe deine Auswahl:

- die US-Amerikaner
- die Amis
- das verblödete Dummbrazenvolk auf der anderen Seite vom Atlantik
- das auserwählte Volk, was auch die US-Amerikaner unterwandert hat und fest im Griff hat

Wenn auch nur jeder, der zum sogenannten auserwählten Volk gehört, seinen richtigen, also seinen joodischen Namen nennen würde, dann würde es uns- dem deutschen Volk endlich offen und klar dämmern, von wem wir beherrscht werden. Besetzt sind wir offiziell von den US-Amerikanern, obwohl die damals 1945 unsere Hauptstadt Berlin gar nicht eingenommen hatten, sondern es waren die Russen. Das habe ich mir nicht ausgedacht, sondern das steht so offiziell in den Geschichtsbüchern und kommt auch so im Fernsehen. Die Briten und US-Amis kamen von Süden aus Bayern und kamen nachweislich zeitlich sehr viel später nach Berlin. Die Russen haben die rote Fahne in Berlin auf dem Reichstag gehisst – kein Engländer und kein US-Ami. Und die Franzosen waren nie Sieger. Sie haben dreimal gegen uns Deutsche verloren und daher ist es bis heute eine Frechheit, die Franzosen jemals als Sieger bezeichnet zu haben. Das sind ewige Verlierer, die Franzosen. Und nun denke auch mal bitte darüber nach, ob du noch ein weiteres Land weltweit kennst, daß komplett in Schutt und Asche bombardiert worden ist. Gaza ist ein Kindergeburtstag dagegen. Und zufälligerweise war der Winter 1945/1946 der eisigste, der kälteste und der längste, den es jemals in Deutschland gegeben hat. Wettermanipulation? Neeeeein. Wir haben ungefähr 20 Millionen deutsche Menschen verloren. Nur die Russen hatten noch mehr Verluste. Und damit ist die große Sauerei der Anglo-Amerikaner aufgegangen – nämlich so viel wie möglich echte gute Menschen (Russen und Deutsche) umzubringen. Denn wir sind Götterwesen, göttliche Wesen und echte Menschen mit Phantasie, der Kraft zu Visualisieren und der einzigartigen Fähigkeit der Schöpferkraft. Die anderen auf dieser Erde sind lebendige Roboter, gehorsame, nicht-selbst-denkende, unkreative, phantasielose Etwasse oder eben Personen (Maskenträger). Dazu gehören auch die Straftäter der Polizei, der Justiz, der Regierung, alle Bürgermeister, alle Politiker und alle Besatzungsverwaltungsleute. Viele von denen sind auch noch besonders böse, links, hinterhältig, psychopathisch, also gefühllos und lieben es, uns zu verletzen, uns weh zu tun, uns ohne Macht zu halten, uns zu unterdrücken und fertig zu machen. Wenn du das verstanden hast, bist du aus der Tube draußen und nun fang auch an dich zu wehren. Denn du hast Macht.